



Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence PHA-10899a

Prix 719 000 €

Nice

Appartament à vonc

Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nice centre / parc impérial : au calme absolu, en position dominante à 5 minutes du centre-ville, avec un fantastique panorama ville, mer et collines, en avant-dernier étage d'une résidence recherché de grand standing sécurisé avec piscine, parc et gardien, cet éLégant appartement 4 pièces de 110 m² au style contemporain épuré vient juste d'être rénové avec terrasses 40 M², parking de plain pied extérieur et cave. Traversant est/ouest avec une extrême clarté et de beaux volumes, l'entré avec placard et toilettes invités, dessert le séjour de 44 m² avec cuisine ouverte équipé haut de gamme qui ...

Nice center / parc imperial: in a dominant position, 5 minutes from the city center, on the penultimate floor of a sought-after secure residence with swimming pool, park and caretaker, elegant and totally renovated 4-room apartment of 110sqm with 40sqm terraces offering a fantastic panorama of the sea, the city and the hills. Facing east/west with extreme clarity and beautiful volumes, an entrance with cupboard and guest toilet, 44sqm living room with high-end equipped kitchen onto the deep covered terrace with a breathtaking view. The sleeping area also opens into a quiet terrace and ...

## NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





